



SUPERNATURE

Finedining

Haute Porcelaine de Limoges
High Limoges Porcelain



-NEW-



Avec un décor en relief, qui dévoile un ornement de stries de bois comme capturé au cœur même de la Porcelaine, et un savant travail d'émaillage et de désémaillage, les assiettes SUPERNATURE offrent un jeu de texture raffiné et élégant où se dévoile encore l'expertise des artisans de la Maison DEGRENNE. SUPERNATURE c'est l'harmonie parfaite entre la Porcelaine immaculée de Limoges, le savoir-faire de la Maison DEGRENNE, et une nature à l'état brut. L'authenticité du décor et la largeur du bassin sublimeront toutes vos créations culinaires.

With a relief decoration that reveals strips of wood as if captured in the very heart of the Porcelain and a skilful enamelling and de-enamelling work, the SUPERNATURE plates offer a refined and elegant interplay of texture revealing again the expertise of Maison DEGRENNE's craftsmen. SUPERNATURE is the perfect harmony between the immaculate Limoges Porcelain, Maison DEGRENNE's know-how and the raw nature. The decorative authenticity and the wide, deep basin will enhance all your culinary creations.

SUPERNATURE



ASSIETTE PLATE 242906
ROUND DINNER PLATE 32 CM - 12 IN^{5/8}

242330
27 CM - 10 IN^{5/8}

242331
21,5 CM - 8 IN^{7/16}

242907
14 CM - 5 IN^{1/2}

Compatible avec les assiettes de la collection SD ONE P 56
Compatible with the plates of collection SD ONE

SD ONE BLANC
WHITE



ASSIETTE PLATE 241052
ROUND DINNER PLATE 32 CM - 12 IN^{5/8}
W/WIDE RIM

241050
27 CM - 10 IN^{5/8}

241051
21,5 CM - 8 IN^{7/16}



ASSIETTE COUPE 241048
SHALLOW COUPE 25 CM - 9 IN^{13/16}
BOWL, LARGE

SHALLOW COUPE **241049**
BOWL, MEDIUM 19 CM - 7 IN^{1/2}

